

## 創刊150号記念特集

## 県都水戸の発展に支援を期待

「県議会議員に初当選した昭和六一年は、那珂川の大水害がありました。堤防が低かつたり、無堤防のところではほとんど全部の家屋が床上浸水するなど、河川の氾濫による被害の大きさを改めて認識しました」と当時を振り返る加藤さんは、県議会議員務めた後、水戸市長に就任しました。県議会議員時代の活動で最も印象に残っているのは、那珂川の改修に奔走したことだそうです。「平成一〇年の水害のときは、川の水

は、県議会議員を一六年務めた後、水戸市長に就任しました。県議会議員時代の活動で最も印象に残っているのは、那珂川の改修に奔走したことだそうです。「平成一〇年の水害のときは、川の水



水戸市長  
加藤 浩一さん(右)  
聞き手・小川一成情報委員

が漏れているのを消防団の人達と一緒に発見して、消防団や自衛隊、地元の人達で土のうを何千袋も積み上げて食い止めたこともありますよ」とも。

当時のエピソードを紹介

ういったことがスムーズに進むような支援をお願いしたいと思います」と県議会への期待を語ってくれました。



前鹿嶋市女性団体連絡会会長  
平井 敬子さん(右)  
聞き手・鈴木孝治情報委員

## 歴史や文化伝承する場を

サッカーワールドカップ大会をこう振り返りました。  
現在、約二百人の会員が環境美化などに取り組んでいますが、ワールドカップでは、一、三人の会員が花のサイクロードや賑わい広場において大きな役割を担いました。  
女性の活動の場は必要と常日頃感じながらも、世代交代が難しく、

市像として人口五〇万人を想定している地方の中核都市として、水戸市の自立的発展に努力していくたい」と語られ、「茨城県が北関東の雄として努力していく中で、県の発展とあわせ、県都水戸の充実強化に県議会のご協力をいただきたい。市民生活の向上のためには公共下水道の整備がます重要ですし、教育、医療の充実など、水戸市がやらなければならぬことはたくさんあります。そういうことがスムーズに進むような支援をお願いしたいと思います」と県議会への期待を語ってくれました。

「苦労があればあるほど喜びは何倍にもなります。準備期間が短くてとても大変でしたが、大きな感動を手にしました。

最高の成果でした」前鹿嶋市女性団体連絡会会長の平井敬子さんは、二〇〇二年、カシマスタジアムで開催された

青少年による問題行動が頻発する昨今の状況から、「教育には、特に力を入れるべきです。是非、教育の日を充実したものにして欲しい」と行政に対する期待を寄せました。



前鹿嶋市女性団体連絡会会長  
平井 敬子さん(右)  
聞き手・鈴木孝治情報委員

## 地域・家庭・学校を繋ぐパイプ役として

合併とともに今後どうなつていくのか」と会の将来を案じていただけに感動もひとしおの様子。

「新しいものどんどん

「新規事業」など、地域とPTAが一緒にやっていくべきことを語りました。

サッカーワールドカップ大会をこう振り返りました。  
現在、約二百人の会員が環境美化などに取り組んでいますが、ワールドカップでは、一、三人の会員が花のサイクロードや賑わい広場において大きな役割を担いました。  
女性の活動の場は必要と常日頃感じながらも、世代交代が難しく、

## 地域の良さを見直す地域づくり



土浦商工会議所会頭  
山口 雄三さん(左)  
聞き手・常井洋治情報委員

化しており、指導員の資質の向上が必要」としながら「自己研鑽し一緒に取り組んでいる」と話す姿勢に会頭のお人柄が感じられました。

地域振興については、「良いところを見直してそれを発展させることができ」と話し、「土浦には多くの歴史、文化、そして霞ヶ浦という貴重な自然財産があり、会議所もこれらを生かしたツェ

化の後押しを」とたくさんの方の貴重なお話をいただきました。

最後に、県議会について現地に赴いた活動をさらに深め、地元の意見と直結するような取り組みを」と御意見をちょうだいしました。

「商工会議所の活動の原点は、中小企業支援と地域振興」と熱く語る思ひをうかがいました。

中小企業支援は、「商工會議所として会員と行政とのネットワークが要」。相談内容も複雑

ツペリンカレーの復活、レンコンフェア、エアーシップタウン構想などを取り組んでいますが、

「女性の活動の場は必要と常日頃感じながらも、世代交代が難しく、

市像として人口五〇万人を想定している地方の中核都市として、水戸市の自立的発展に努力していくたい」と語られ、「茨城県が北関東の雄として努力していく中で、県の発展とあわせ、県都水戸の充実強化に県議会のご協力をいただきたい。市民生活の向上のためには公共下水道の整備がます重要ですし、教育、医療の充実など、水戸市がやらなければならぬことはたくさんあります。そういうことがスムーズに進むような支援をお願いしたいと思います」と県議会への期待を語ってくれました。

「苦労があればあるほど喜びは何倍にもなります。準備期間が短くてとても大変でしたが、大きな感動を手にしました。

最高の成果でした」前鹿嶋市女性団体連絡会会長の平井敬子さんは、二〇〇二年、カシマ

スタジアムで開催された



茨城県PTA連絡協議会会長  
堤 千賀子さん(左)  
聞き手・長谷川典子情報委員

青少年による問題行動が頻発する昨今の状況から、「教育には、特に力を入れるべきです。是非、教育の日を充実したものにして欲しい」と行政に対する期待を寄せました。

「新規事業」など、地域とPTAが一緒にやっていくべきことを語りました。

「新規事業」など、地域とPTAが一緒にやっていくべきことを語りました。